
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 145/2019 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de informar 

a esta Edilidade, Informar qual a previsão da UPA – Unidade de Pronto Atendimento 

voltar com atendimento 24 horas e o funcionamento do Raio X, que está há meses 

parada? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

A Unidade de Pronto Atendimento (UPA 24h) faz parte da Rede de 

Atenção às Urgências, e podem atender grande parte das urgências e emergências. Vários 

munícipes procurou esta Casa de Leis relatando a demora na abertura da unidade e o 

funcionamento do Raio X. Com a volta da UPA, a população terá uma melhoria no acesso, 

um aumento da capacidade de atendimento do Sistema Único de Saúde ( SUS). Solicito 

então, que a Secretaria competente faça um estudo, considerando há necessidade e a 

importância de agilizar o quanto antes a abertura da unidade e o funcionamento do Raio X. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 2 de setembro de 2019. 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 03 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de setembro de 2019 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 


